

# ROBIN SHARMA

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Author of 10 best-selling books on leadership
- Former Litigation lawyer



## Topics

- Business
- CEOs
- Leadership
- Motivation

Robin Sharma adalah pakar kepemimpinan global dan pembicara motivasi yang disegani. Ia memiliki catatan keberhasilan yang terbukti di bidangnya, dan merupakan penulis buku terlaris tentang masalah ini. Ia terkenal karena memberikan presentasi kepemimpinan yang menginspirasi, melibatkan, dan memberikan hasil bisnis yang nyata.

Selama lima belas tahun terakhir, Sharma telah berbagi wawasan kepemimpinan mutakhir, membantu organisasi menumbuhkan pemimpin di semua tingkatan, dan membawa karyawan berpotensi besar mereka ke tingkat keunggulan berikutnya. Dia berada di peringkat sebagai salah satu dari 5 guru kepemimpinan teratas di dunia dalam survei global independen terhadap lebih dari 22.000 pengusaha oleh [leadershipgurus.net](http://leadershipgurus.net).

Misi Sharma adalah misi yang sederhana: untuk membantu orang 'Memimpin Tanpa Judul' dan melakukan pekerjaan terbaik mutlak mereka selama masa-masa perubahan yang intens. Pesannya 'Timbal Tanpa Judul' telah mengumpulkan pengikut global yang mencakup CEO, pengusaha, dan banyak elit perusahaan, serta pekerja dari setiap industri yang bisa dibayangkan. Dia mendefinisikan kembali apa artinya menjadi seorang pemimpin, menjelaskan taktik kinerja puncak untuk melakukan pekerjaan kelas dunia di masa sibuk, dan memberikan taktik khusus yang digunakan perusahaan terbaik untuk menjadi lebih baik. Dia juga menjelaskan kunci tim yang berkinerja tinggi dan budaya yang unggul, dan memberikan pelajaran kepemimpinan pribadi untuk tetap kuat di tengah turbulensi dan ketidakpastian. Dia menunjukkan bahwa siapa pun dalam suatu organisasi dapat menunjukkan kepemimpinan dalam pekerjaan mereka, dan memiliki pengaruh dan dampak. Dia memiliki keterampilan luar biasa untuk memberikan wawasan, alat, dan sistem yang mendorong nilai bisnis nyata dan hasil pribadi yang dramatis.

Sharma adalah penulis terkenal dari 11 buku terlaris internasional tentang kepemimpinan termasuk 'The Leader Who Had No Title', fenomenal blockbuster No.1 yang menginspirasi sebuah gerakan seputar gagasan bahwa "Sekarang, siapa pun - di organisasi mana pun - dapat menunjukkan Kepemimpinan" Karyanya telah diterbitkan di lebih dari 60 negara, dalam hampir 70 bahasa, dan terjual lebih dari 6 juta kopi, menjadikannya salah satu penulis yang paling banyak dibaca di dunia.

Robin adalah mantan pengacara litigasi yang memegang dua gelar sarjana hukum termasuk Magister Hukum (Dalhousie Law School). Sebelum menjadi ahli kepemimpinan, ia bekerja untuk Mahkamah Agung Nova Scotia, dan dengan pemerintah Kanada. Robin Sharma adalah penulis 10 buku terlaris tentang kepemimpinan dan pengembangan pribadi yang terkenal secara global. Karya Robin telah diterbitkan di lebih dari 50 negara dan hampir 70 bahasa, menjadikannya salah satu penulis yang paling banyak dibaca di dunia. Dia menjadi terkenal dengan "Biksu yang Menjual Ferrari-nya" yang menduduki puncak daftar buku terlaris internasional dan menjual jutaan kopi.

Selain menjadi pembicara yang banyak dicari orang di seluruh dunia, Robin juga merupakan penasihat CEO yang dihormati secara luas setelah bekerja dengan para CEO dan pemimpin Fortune 500 di seluruh dunia. Robin adalah pendiri sebuah konsultan global yang membantu orang-orang dalam organisasi "Memimpin Tanpa Judul". Klien termasuk banyak dari Fortune 500 termasuk Microsoft, GE, Nike, BP, FedEx, dan IBM. Organisasi lain seperti NASA, Yale University dan The Harvard Business School juga adalah kliennya. Dalam survei independen baru-baru ini tentang guru kepemimpinan top dunia oleh leadershipgurus.net, Robin muncul di 10 besar bersama Tom Peters, Jack Welch dan John Maxwell

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*